
	

                                              Verbale Consiglio Direttivo  
                                     ADI Sezione Abruzzo 
 
In data 29/10/19 alle ore 20  si sono riuniti gli eletti del consiglio di presidenza 
nelle persone del dott. Paolo Di Berardino (medico-presidente) dott.ssa 
Cinzia Di Petta (medico-segretaria) Dott.ssa Daniela Tiberio (dietista- 
tesoriere) Dott. Giulio Maria Ranalli (biologo-consigliere)  e il dott. Daniele 
Vantaggi (medico–consigliere). E’ presente la dott.ssa Lina Di Rito, 
responsabile dell’agenzia GBA service, designata come referente della parte 
organizzativa delle iniziative ADI Abruzzo . 
Argomenti all’ordine del giorno: 
-report consulta dei presidenti regionali 
-iniziative scientifiche regionali 
-varie ed eventuali 
 
Il Presidente, dopo aver salutato e  ringraziato  i consiglieri per la fiducia 

accordata, auspica che il nuovo direttivo possa dare segnali e contributi 

innovativi nei riguardi della sezione regionale e dei relativi soci. 

Quindi, il dott. Di Berardino riporta quanto discusso  nella consulta dei 
presidenti regionali a Roma il 24 ottobre scorso, ed in particolare: 

-la situazione dei soci, a livello nazionale, è alquanto precaria ed, in 

particolare, si dovrebbe ampliare il numero dei soci medici anche nella nostra 

regione, 

-la nutrizione artificiale ,che è stata oggetto di una indagine nazionale da 

parte del nostro Presidente nazionale, è applicata con modalità disomogenee 

nelle varie realtà regionali  

-l’iniziativa dell’Obesity day è stata positiva a livello nazionale e la nostra 

regione Abruzzo ha avuto un buon riscontro per le segnalazioni informative 

da parte dei mass-media, 



-il direttivo nazionale invita le varie sezioni regionali ad organizzare eventi 

scientifici su tematiche di interesse nazionale. 

Successivamente, il dott. Di Berardino apre la discussione sulle possibili 

iniziative da parte della nostra sezione e dopo ampio confronto, si 

concordano le seguenti proposte: -realizzazione di eventi formativi e di 

sensibilizzazione sull’obesità, anche in età pediatrica, con eventuale 

capillarizzazione a livello delle diverse aree territoriali, -coinvolgimento di 

Istituti Alberghieri per cooperare nell’ambito di figure professionali dedicate 

alla nutrizione(come già verificato in passato per la figura dello “chef 

nutrizionista” presso l’istituto di Villa S. Maria), -eventuale convegno 

interdisciplinare in ambito allergologico. Ai fini della programmazione delle 

suddette iniziative, si incarica Lina Di Rito per i contatti con le istituzioni e le 

aziende farmaceutiche. 

Dopo ulteriore confronto sulle tematiche affrontate, alle ore 21,30,si dichiara 

conclusa la riunione. 

 

                                                                         

      Il Presidente                                                          La Segretaria 

F.to Paolo Di Berardino                                          F.to Cinzia Di Petta 

                                                                 

 

 

 

 


